Actu locale | Grésivaudan

Il y a du nouveau à l'école primaire



L'équipe de l'école autour de la directrice (avec le gilet noir).

Lundi 2 septembre, l'école primaire de Saint-Maximin a présenté des nouveautés à ses familles d'élèves.

Le nombre de quatre classes est stable, mais cette année, les enseignantes ont dû tenir compte d'une contrainte supplémentaire pour constituer les classes : les élèves de grande section, CP et CE1 ne devaient pas avoir plus de 24 élèves.

Aussi, l'équipe pédagogique a réparti les élèves en une classe de PS-MS à 19 élèves, une de GS-CP à 21 élèves, une de CE1-CE2 à 23 élèves et une de CE2-CM1-CM2 à 27 élèves.

« Madame Dai prend la suite de Madame Sordoillet pour la classe de GS-CP, a indiqué Madame Martinent, directrice depuis la rentrée 2023. Pas d'autre changement : Madame Butarello a la classe des PS-MS, Madame Benoît des CE1-CE2, et moi des CE2-CM1-CM2. »

L'équipe a pour cette année monté un projet pour toutes les classes de danse africaine et djembé, avec des interventions proposées par l'association Répercussion.